

Le Clic a organisé ses portes ouvertes

Le Clic (Club ligérien d'informatique et de communication) de Chaingy a ouvert ses locaux samedi dernier, au 1^{er} étage du centre associatif et culturel.

Le Clic, qui entame sa huitième saison, comptait en 2011 environ 80 adhérents, débutants ou fondeurs d'informatique.

Arnaud Delas, le vice-président, explique le fonctionnement de l'association : « Les adhérents ont à leur disposition 14 PC et six portables. L'équipement est adapté aux nouvelles fonctions



INFORMATIQUE. L'association compte environ 80 adhérents.

multimédias de l'informatique. Le club investit régulièrement pour que l'équipement soit au top. » Les différents ateliers sont animés par une équipe de douze animateurs.

Il arrive aussi que le Clic mette ses compétences au service des autres associations en les assistant dans la création de leur site Internet.

Les curieux et nouveaux adhérents ont pu venir, samedi, prendre connaissance du nouveau programme. À l'ordre du jour multimédia, photo et vidéo. ■